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de Purísima de Bustos, Municipio de Purísima del Rincón,
najuato, siendo las 13:00 trece horas, del día 24 veinticuatro

s instalaciones de Presidencia Municipal sito en Jardín principal,
zona centro, de esta ciudad, los miembros del Honorable
periodo 2012-2015, los Ciudadanos Tomás Torres Montañez,

unicipal, así como los ciudadanos Regidores Marco Antonio
, Olimpia Sabina Saldaña Ríos, Li,cenciada lsabel Cristina
, Licenciada Lillián Elizabeth Domínguez López y Aniceto
ez, quienes actúan con carácter legal, adbmás de la asistencia
de Ayuntamiento, Profesor José Asunción Torres Díaz, quien

¡ en este acto, con el objeto de celebrar sesión ordinaria del
yuntamiento. En uso de la voz el ciudadano Tomás rorres

Municipal, declara abierfa /a sesión desarrollándose
al siguiente orden del día:

Lista de asistencia así como la verificación der quórum legal. se
resentes todos los miembros del cuerpo Edilicio enunciados
, no así el Licenciado Roberto García urbano, sindico dely los Regidores Francisco Javier Márquez padilla, Jorge

Puga, y Contador Público Juan Muñoz Gutiérrez, justificanóo
tres primeros su inasistencia, por lo cual, se declara quórum
iguiente todos los acuerdos y resoluciones que sean tomados

- Lectura y aprobación o modificación del orden del día. Mismo
do por unanimidad de votos su contenido. ------
Lectura y aprobación del acta número 034. Aprobándose el

la misma y estampando sus firmas para la debida constancia. --
Intervención del Profr. José Luis salmerón verdín, Director de

con elfin de exponer ante el pleno los siguientes puntos: -is Felipe García Navarro apoderado legal de la
"Pegaso S.A. de C.V., solicita la autorización de permiso de uso
suelo para i
vivienda ubi

talar una radio base de telefonía celular, en el techo de u
a en la calle Tormenta número '103 en el lote marcado con

número 2. m
Director de

a 6, colonia Amanecer de esta Ciudad. De acuerdo al p
Desarrollo Urbano de la zona conurbada San Franci
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Rincón - Purísi a de Bustos, es una zana de uso de suelo habitacional de

densidad media (200-300 hab/ha), compatible con zona de comercio de

barrio, comercio especializado y uso prohibido a industria. Una vez analizado

el punto en cuestión, este Cuerpo Edilicio acuerda por unanimidad de votos

de los presentes retomar el punto en una próxima sesión, una Vez que el

solicitante presente los documentales que soporten un seguro contra daños a

terceros, ya que la ubicación de la antena que se pretende instalar está

dentro de una zona densamente poblada

2.- El G. José Luis Padilla Magaña solicita la autorización de permiso de

uso de suelq para la construcción de una farmacia con tienda de

conveniencia, (Farmacia Guadalajara), el el predio ubicado en Blvd.

lndependencia esquina con Prolongación de la calle Benito Juárez, zona

centio de esta Ciudad. De acuerdo al Plan Director de Desarrollo Urbano de

la zona conurbada San Francisco del Rincón - Purísima de Bustos, es una

zona de uso de suelo habitacional de densidad media (200-300 hab/ha),

compatible con zona de comercio de barrio, y uso prohibido a industria. En

aten'ción a lo solicitado los integrantes del Órgano Colegiado aprueban por

unanimidad de votos de los presentes el permiso de uso de suelo para la

construcción de una farm¿,cia con tienda de oonveniencia, (Farmacia

Guadalajara), en el inmueble ,rntes citado.

3.- El C. e*ufo Padilla Zav¿la, solicita la autorización de permiso de uso

de suelo par¡ nave industriat que será utilizada para la fabricación de

calzado, én el inmueble ubicaQo en calle José Ma. Morelos número 306,

zona centro de esta Ciudad. De acuerdo al Plan Director de Desarrollo

urbano de la zona conurbada san Francisco del Rincón - Purísima de

Bustos, es una zona de uso de suelo habitacional de densidad baja (100-200

hab/ha), compatible con zona de comercio de barrio, y uso prohibido a

industría. De lb anteriormente citado esta Autoridad Municipal determina por

unanimidad de votos de los presentes retomar el punto en una próxima

sesión, una ez que el solicitante cumpla con' la regularización de la

construcción, bsí como con los programas de seguridadque Se requieren por

parte de la Dfrección de Protección Civil, y la actualización correspondiente

be los reqistrds catastrales en la dirección de Predialy Catastro. ----------

4.- La C. f¡¡¡üerta Ríos solicita se dé a conocer al H. Ayuntamiento sobre el

trámite de un permiso de div.isión derivado de un inmueble de su propiedad

que ampara don títuto de propiedad número.000000011?69., *tl9:??ldi*!:
;; ;;¡6gta bo z_1 p-1t5 det Ejido de purísima del Rincón, ubicado en el

aseniamiento humano denomlnado "Loma Ejidal" perteneciente a este

u*iápio. Df acuerdo a la situación que guarda el polígono, este considera

ái á¡uiriones con acceso a brechas reconocidas por el mismo Ejido, además

á" 
"ont"i "o'1l 

t"r factibilidades de los servicios básicos de agua, drenaje y

electrificacióri. por otra parte se describen dos servidumbres de paso, una

generaOa Oe$Oe la constitución del asentamielto .mel-cl?i?9"^y :Ii:T:
lote interior. Una vez expuesto lo anterior el Honorableacceso a un lole Inrerlor.

Ñ;;i;ri;nid r" da por enterado y a su vez gira instrucciones a la DirecciÓn

Oébé.ái.llo Urbano para que en apego al marco jurídico y de acugrdo a sus
Ayuntami

fñ;;; y facuttadés, analice y'autorice el permiso de división antes

descrito. -

5.- Solicitud
ubicación de
objeto de
propiedad
Registro Pú
constancia
total de $6
cargará al
correspondi

le autorización para el pago de 5 constancias informativas de

predios qre 
"*pide 

el Registro Agrario Nacional (IAlll :?n:]
rit"r la ieasignación de la inscripción registral de títulos de

los ejidos El tlano y Anexos y Barrio de Guadalupe ante el

¡co óe la propieda-d y del Comercio. El costo unitario por

de $138.43 (ciento treiñta y ocho pesos 431100 m.rn.) dando un

.15 (seiscienios noventa y dos pesos l5/100 m.n.), el cual se

>gistio Agrario Nacional (RAN), mediante el empleo del formato

denominada
ñ", hacíéndose et depósito ante la Institr-rción de crédito 

I

Banco Nacional de México (Banamex) quedando designada 
I



correcto de la uiente manera:

En atención a
unanimidad
ser lo correcto

c solicitado tor ri"
votos de los presente modificar er punto en cuestión debiendoy como se describe en el segundo recuadro que antecede.

L'A.E. Francisco Aronso López, Director de Educación
sÉplruo.-
Municipal,

SILVESTRE 3RA. ET Nro sDsH-Gro-a EoiTótDoñ
DE FECHA 06 DE SEPTIEMBRE DE 2013

(coNSTRUcclóru oe
GRADAS Y ACCESORIOS),
, PURIS¡MA Oel RINCóN,

DE FECHA 06 DE SEPTIEMBRE DE 2013

puntos:
a consideración de los miembros del pleno tos siguientes
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1-' Presenta a los miembros del Ayuntamíento para su aprobación la
integración del comité de Becas Municipales ,'c'ontigo toiramo.s MásEducación", con er propósito de que sea este comiié quién rearice ra
validaciÓn de los becados, siendo éste integrado por las siguientes páisonas,
C. Tomás Torres Montañez.- presidente Ho-norar¡ó.:_-_
Ing. Alberto Arellano Aranda.- Secretario Técnico._
L.A.E. Francisco Alonso López.- Coordinador.__________
Ing. orlando Roble_s López.- Representante del sector Empresarial. ________

9 Miguel Ángel Servin Villanueva.- Representante Consejo Municipal de
Parlicipación Social en la Educación.
Profr. Francisco Torres Martínez.- Representante de la Asociación Municipal
de Padres de Familia. -:---------- ------:------
Profr. Sabinro Arellano Manríquez.- Representante de Instituciones
Ed ucativas. ----------
Dr. Raúl Ricardo Díaz Contreras.- Representante de lnstituciones Educativas.
Lic. José Asunción Granados urbieta.- Vocal de control y Vigilanc¡a.-----------
En atención a lo antes expuesto los miembros del Ryuntañrie nlo aprueban
por mayoría de votos de los presentes la integración del Comité de Becas
Municipales "contigo Logramos Más Educáción,,, quedando conformado
tal y como se describe líneas arriba.----
2.- solicita el apoyo económico por la cantidad de $10,000.00 (diez milpesos 00/100 mtn.), para el pago del transporfe que trasladara a los
afumnos de las diferentes escuelas del Municipio que asistirán a la W Feriavocacional y profesiográficá, organizada por er órgano Coiegiaco
lntermunicipal de Media Superior y Superior, a realizarse lo5-días 06 y 07 de
noviembre del presente año, en el auditorio de la Deportiva J.' Jesús
Rodríguez Barba e¡ el municipio de San Francisco del Rincón. Al respecto
los miembros del Ayuntamiento aprueban por unanimidad de votos de los
presentes apoyar con la cantidad de $10,000.00 (diez mit pesos 00/100
m.n.), para los fines propuestos, cabe mencionar que o¡cna cantidad
corresponde al 50% del monto total, ya que el 50% restqnte será cubierto por
las instituciones educativas beneficiadas que participeri en el evento. Dicho
monto que será tomado de la partida "Gastos relacionados con actividades
culturales, deportivas y de ayuda extraordinaria" con número de cuenta g-2-
1-0-0-1001-501-001-4000-4400-4411-00-00 del presupuesto asignado a
Presidencia llüunicipal.---------
OCTAVO.- En uso de la voz el Secretario de Ayuntamiento profesor José
Asunción To¡res Díaz, da lectura al escrito que presenta el LS.C. Rolando
Almada Ma4tínez, Representante Legal de la empresa denominada
':sgLrugtgNFs TNTEGRALES PARA LA PROTECC|óN PATR|MON|AL
s.A. DE c.v.", con domicilio fiscal en Av. México número 205, colonia
Moderna de la Ciudad de León, Guanajuato, mediante el cual solicita la
3¡ua:ncia para poder prestar los servicios de seguridad privada en el
Municipio, en la modalidad de: 1.- Protección de personas y bienes, fuera de las
yía9 o áreas.publicas; 2-l lnstatación y funcionamienio de dispósftivo" y ,""ánismos
indispensables de seguridad y alarma en bienes muebles e ínmuebteí; s.- Ápoyo envigildncia de fraccionamientos o conjuntos habitacionales, ya sea coníárme atpresente reglarnento u otras leyes; y 4.- Apoyo en vigilancia ei el interior Ae tuqáres iprivaflos, centlos comerciales, turísticos u hoteléros. En lo conducentá-fós i

mienrbros del Pleno, después de deliberar sobre la solicitud en comento,
acuerdan po4 unanimidad de votos formar una comisión integrada por los
Regidores C.C. Francisco Javier Márquez Padilla y Jorge Ailtonio'Alcalá
Puga, a fin de que verifiquen los expedientes de las empresas antes citadas y
sea retomado el punto en una próxjma sesión de Ayuntamiento una vez que
dicha comisión rinda un informe de lo encomendado. __-___

NOVENO.- Comparece ante el pleno el Director de Desarrollo Agropecuario,
José de Jesfis Barragán euiroz, con er fin de exponer lo relativo alPRoGRAMA BORDERIA 2013, informando que oebioo a la situación i

climaltológica y el atraso del arranque del Programa por parte de la Se.retrñ, i
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de Desarrollo Agroalimentario y Rural (SDAyR) únicamente se ejerció la
cantidad de $130,550.00 (ciento treinta mil, quinientos cincuenta pesos
00/100 m.n.) de los $350,000.00 aprobados y destinados para este programa
el cual termina en el mes de octubre. Por lo anterior solicita a esta Autoridad
Municipal que la cantidad restante del pRoGRAMA BORDERIA 2013, por el
monto de $219,450.00 (doscientos diecinueve mil cuatrocientos cincuenta
pesos 00/100 m.n.) se sume al programa CAMINo SAcA-coSEcHAS zo13
para ejecutarlo en lo que resta del año de la siguiente manera: el productor
pone el 25% y el municipio aporta el 7s% con un costo de $40,000.00
(cuarenta mil pesos 00/100 m.n.) por kilómetro de revestimiento de camino
con cascajo. Una vez analizado y debatido lo anterior, los miembros del
Organo Colegiado aprueban por unanimidad de votos de los presentes
traspasar lh cantidad restante del PROGRAMA BORDERIA zo13 por un
monto de $219,450.00 (doscientos diecinueve mil cuatrocientos cincuenta
pesos 00/100 m.n.) al programa CAMINo SACA-COSECHAS 2o1g el cual se
ejecutara de la siguiente manera: el productor aporta el25o/o y el municipio el
75%. -------------
En este momento se incorpora a la presente sesión ordinaria el Regidor
Francisco Javier Márquez Padilla, y se da continuidad al orden del día.
OÉClUlO.- El Secretario de Ayuniamiento Prof. José Asunción Torres Díaz
informa al pleno de las siguientes iniciativas: ------------
a).- La Me$a Directiva del Congreso del Estado, mediante oficio circular
número 75 del Honorable congreso del Estado remiten a este H.
Ayuntamien{o la minuta proyectd de decreto mediante la cual se reforma el
artículo 61 de la Constitución Política para et Estado de Guanajuato. Lo
anterior a qfecto de qúe se remitan a esa Comisión las observáciones o
comentarios que se é.Stimen pertinentes. Una vez analizada dicha iniciativa,
los integranfes del pleno no hacen ninguna observación ni comentario al
respecto, por lo cual se dan por enterados del contenido de la misma.
b).- La Mega Directiva del Congreso del Estado,'mediante oficio circular
número 76 flel H. Congreso del Estado remiten a estq H. Ayuntamiento la
minuta proypcto de decreto mediante la cual se refornia el artículo 1 de la
Constituciólt Política para el Estado de Guanajuato. Lo anterior a efecto
de que se rpmitan a esa Comisión las observaciones o comentarios que se
estimen perfinentes. Una vez analizada dicha iniciativa, los integrantes del
pleno no haqen ninguna observación ni comentarlo al respecto, poi lo cual se
dan por entQrados del contenido de la misma.
c).- La Me$a Directiva del Congreso del Estado, mediante oficio circular
nÚmero 79 flel H. Congreso del Estado remiten a este H. Ayuntamiento la
minuta proy$cto de decreto mediante la cual se reforman varios art'lóuios de
la Política para el Estado de Guanajuato en materia de
transpare Lo anterior a efecto de que se remitan a esa comisión las
observacionPs o comentarios que se estimen pertinentes. Una vez analizada
dicha iniciati[a, los integrantes del pleno no hacen ninguna observación ni
comentario 4l respecto, por lo cual se dan por enterados del contenido de la

d).- La Meqa Directiva del Congreso del Estado, mediante oficio circular
número 80 del H. Congreso del Estado remiten a este H. Ayuntamiento el
acuerdo aprpbado por la Sexagésima Segunda Legislatura mediante la cual
formula la.recomendación sobre los montos máximós de las remuneraciones
de los inte-grgntes de los ayuntamientos del Estado de Guanajuato para el
eiercicio fispal del año 2014. De lo anterior los integrantes dei pleno se dan
por enter4$op. *---
e).- Lq.Comisión de Juventud y Deporte, mediante oficio circular número 81
del H.'GongrBso del Estado remiten a este H. Ayuntamiento dos iniciativas: la
primera forniulada por las diputadas y los diputados integrantes del Grupo
Parlamentarip del Partido Revolucionario Institucional, a efecto de agregar
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una fracción Xll, al artículo 13, recorriéndose en su orden la
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adicionar un artículo 32 TER de la Ley Orgánica del Poder Eiecutivo para

et Estado de Guanajuafo, así como modificar los artículos2,7,9, 10, 28,29,
33, y 34 y derogar los artículos 12, 13, 14, 15, 16, 17,18, 19, 20,21,22,23,
24, 25, 26 y 27 del Capítulo Sexto, denominado Instituto de la Juventud

Guanajuatense, de la Ley para la Juventud del Estado de Guanaiuato; Y la

segunda formulada por las diputadas y los diputados integrantes del Grupo

Parlamentario del Partido Acción Nacional mediante la cual remiten la

iniciativa de Ley para la Juventud del Estado de Guanaiuato. Lo anterior a
efecto de que se remitan a esa Comisión las observaciones o comentarios
que se estimen "pertinentes. Una vez analizadas dichas iniciativas, los

integrantes del pleno no hacen ninguna -observación ni comentario al

respecto, por lo cual se dan por enterados def contenido de la misma'

DÉCIMO PRIMERO. Asuntos Generales
l).- En uso de la voz el Secretario del Ayuntamiento Profr. José Asunción

Íorres Díaz, hace del conocimiento a los miembros del Ayuntamiento que el

órgano de Fiscalización Superior, mediante oficio OFS-946/2013, remite el

informe de resultados de la revisión de Obra Pública y Ramo 33 practicada a
este municipio de Purísima del Rincón, por los meses de enero a diciembre

del ejercicio fiscal 2011. De igual forma mediante oficio OFS-197612013, el

órgano de Fiscalización Superior remite el informe de resultados de la
revisión de Obra Pública y Ramo 33 practicada a este municipio de Purísima

del Rincón, por los meses de enero a diciembre del ejercicio fiscal 2012. Al
respecto los miembros delAyuntamiento se dan por enterados

ll).- Los miembros del Ayuntamiento autorizan por unanimidad de votos de
los presentes al Presidente Municipal C. Tomás Torres Montañez, así como
al Profr. José Asunción Torres Díaz, y C.P. Héctor Muñoz Porras, Secretario
del H. Ayuntamiento y Tesorero Municipal, respectivamente, para que en

representación del Municipio de Purísima del Rincón, Guanajuato, suscriban
con la Conlisión Federal de Electricidad (CFE) un convenio el cual tiene
por objeto establecer las bases de colaboración sobre las cuales la CFE se

compromete a prestar el apoyo al Municipio, para la recaudación del Derecho
de Alumb'rado Público (DAP), que será incluido en los avisos-recibo de
adeudo que expida CFE.
lll).- El Profr. José Asunción Torres Díaz Secretario de Ayuntamiento solicita
sea retomado el punto QUINTO número 5, del acta de sesión ordinaria
número 02-l de fecha 18 de julio del año 2013, en el cual se donaron dos
bienes inmr¡ebles propiedad Municipal a favor de Gobierno del Estado con

destino a la Procuraduría Gendial de Justicia del Estado, con la finalidad de
llevar a cabo la construcción de un Centro de Procuración de Justicia para
los Municipios del Rincón. Lo anterior a efecto de modificar el acuerdo
Primero de dicha donación publicada en el Periódico Oficial del Gobierno del
Estado de Guanajuato número 147 segunda parte de fecha 13 de septiembre
del año 2Q13, ya que existe un error en el número del registro que

corresponde a la escritura número 16,413 el cual quedo asentado de la

siguiente mAnera: " PRIMERO.- Se desafecta...R25*7685...' Debiendo ser lo
correcto: R25*7686. Una vez analizado lo descrito anteriormente el Cuerpo
Colegiado aprueba por unanimidad de votos de los presentes la modificación
del punto en comento, ordenado a su vez la publicación en el Periódico

ial del Estado de Guanajuato, quedando de la siguiente manera:
ERO." Se desafecta del dominio público dos bienes inmuebles

ropiedad Municipal ubicados en la fracción de terreno denominada La Bruja,
(camino a San Jerónimo) pefteneciente a este municipio de Purísima del
Rincón, Glranajuato, en el kilometro 1+370 de la carretera Purísima de
Bustos - $an Jerónimo, de conformidad con la escritura pública número
26,555 tomo CCLXI de fecha 08 de septiembre del año 2008 debidamente
inscrita en el registro público de la propiedad y del comercio bajo el folio real
número R?5.14006, y la escritura pública número 16,413 tomo CLX|ll de
fecha 24 de agosto del año 2005 debidamente inscrita en el registro público

\



de la propiedad y del comercio bajo el folio real número R25.76g6, ambosinstrume¡tos jurídicos tirados ants la fe del notario público número 1 Lic.Miguel Barajas Márquez quien se encontraba en su momento con regalejercicio en et partidb Judiciar de san rranciico der Ríncón, Gto. Ambosinmuebles en conjunto suman la superficie de 4,41g.g2,"tró, .radrados,con las siguientes medidas y colindancias: _________--_______-

AI no¡te: .;. Ar sur: .-. Ar oriente: ._.. Ar ponienfe.. ...sEGUNDO.- se donanlos bienes inmuebres... TERCERO.- Lós bienes inmuebres... cuARTo._
P9r" de baja.
fV)" En uso de lqvozel RegidorAniceto Flores velázquezexpone to retativoal robo de un arma a un sub-iomandante de la dirección 0"."érriJaá públicaen el lugar donde ros oficiares acuden a recibir ros arimentos, "rróéro qr" ,"dio a conocer a través de ros medios de comunicación en días pasados,solicitando el que hace uso de la voz se informe sobre dicho acontel¡miento,pues a su consideración ra..omisión por parte der ereme"t" o" éáguridadPública fue grave.-Toma ra parabra er 

'c. 
iresidente Municipár iorár'rorr".Montañez para informar que en estos momentos el comedor de seguridadpública está en remodelación, y los oficiales acuden a la casa de la cocinera

Ri:.-9,11:.::jliT"n'to, misma qye_se ubica " ,n costado det edificio deSeguridad Pública ubicado en call" Pípila r.¡o. iro, 
"si 

mismo 
"n 

r"lriiinilincidente con er arma se da conocimiento ar pteío que ya se interpuso radenuncia correspondiente ante la Agencia oel 
'tt¡in¡sterio 

Éuol¡co en trrno, ,efecto de que se inicie la indagatoria-y se imponga iá sanción que de acuerdoa derecho corresponda por el delito-que resuftáre de los hechos ocurridos.Por lo anterior expuesto er presidente Municipat fiopone que se convoque arDirector de $eguridad Pública y altos mandos oá la corporación a efecto detener una plBtica con er objeto de que expriquen ra foima én que se estadesarrollando su trabajo y a su vez escuchen las propuestas que esteAyuntamientq tenga para mejorar el servicio y las-condiciones internas detrabajo. De lo anterior tos integrantes der clerpo coregiaoo se áun porenttrados

Y)'1 !e r9!o1na el punto QUlNTo, del acta de sesión brdinaria número 02s
9" f?..h" 04 de jutio det año 2013, en el cual este Honorable Álrnt.r¡"nto
?pit?". ejercer 

"t J99yfo por ra cantidad de $640,000.00 i;;üientoscuafenta mil pesos 00/100 m.n.), de la partída,,Autómóvite. y."rión"r,,connún'fero de cuenta 8-2-1-0-0-1001-507-OOZ-SdóO-5400_5411_00_oo delpre.$upuesto.asignado a protección civir, eilo prü t, adquisición de unaam$ulancia destinada a la dependencia antes citáoa. Lo anterior con el fin demodificar el monto_autorizado para dichr .orfrá, er cuar debe sei por tacantidad de $704,390_.29 (setecientos cuatro mir, trescientos noventapesos 281100 m.n.). De lo anterior,citado, los integrantes de este cuerpocofegiado aprueban.p.or mayoría de votos de los presentes modificar elmonto para la adquisición de la ambulancia siendo este por la cantidad de$704,39028 (setecientos cuatro mir, trescientos noventa pesos 2gt1oot.n.): Monto que será tomado de la partiJa y número de cuentamencionadas líneas arriba.

ffff:**:1 *,1"fl:::T:::l!"r"?do: der arcance y efectos resares y nohabiendo más que hacer constar, se da por terminJd;;;oJ'Ér="rü,1ü
l_otT en gHugar y fecha de su inicio, firmándo 
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